

## Fördergruppe „Jugend im Sattel 2019“

Nachdem im Januar 2019 die Fördergruppe Jugend im Sattel durch eine Sichtung neu zusammengestellt wurde, trafen sich die ausgewählten Mitglieder und deren Eltern zu einem gemütlichen Abend im Schloss Hubertus in Erfurt.



Diesen Abend nutzten die Jugendlichen zum ersten Kennenlernen bei lockerer Atmosphäre. Desweitern wurde das Jahr 2019 mit Lehrgängen, Turnieren und dem Sommercamp geplant. Wie schon im letzten Jahr zum Sommerrausflug oder der Sichtung im Januar waren die Nachwuchsreiter stolz darauf, auch im Schloss Hubertus den Präsidenten des Thüringer Reit- und Fahrverbandes Herrn Michael Sprigade, begrüßen zu dürfen.

Herr Sprigade machte sich an diesem Abend ein Bild über die Zusammenstellung des neuen Jugendteams des Verbandes und richtete seine ersten offiziellen persönlichen Worte aus Sicht des Reit- und Fahrverbandes an die Mitglieder.

Der Zuchtverband von dem die Fördergruppe „Jugend im Sattel“ hauptsächlich ihre finanzielle Unterstützung bekommt, möchte die Jugendlichen offiziell in der Fördergruppe 2019 Willkommen heißen und nutzt dafür den feierlichen Rahmen des Messturniers am Samstagmittag in der Messehalle Erfurt. Zu diesem Anlass wird dann der Präsident des Zuchtverbandes Herr Matthias Tanz sich die Zeit nehmen und die Mitglieder ehren.

Da die Nachwuchstalente voller Tatendrang sind und sportliche Höchstleistung im Fokus haben, fand bereits im März der 1. Lehrgang statt.



Dieser Lehrgang erstreckte sich über 3 Tage vom 15.03.19- 17.03.19 in Grabsleben auf der Anlage der Familie Sprenger unter der Leitung von Frau Susann Schlenzig.

Die Lehrgangsleiterin nutzte die insgesamt 4 Lehreinheiten für die Basisarbeit in der Dressur, weitergehend kombiniert mit Gymnastikeinheiten bis hin zum dressurmäßig wertvollen und stilistischem reiten eines Springparcours.



Neben der konzentrierten Arbeit mit und auf dem Pferd, hatten die Jugendlichen genug Zeit sich näher bekannt zu machen und somit wurde der Grundstein für eine harmonische Teambildung gelegt. Wie bei jedem Lehrgang der Fördergruppe war auch dieses Mal ein Abend dem Spaß, der guten Laune und der Kreativität keine Grenzen gesetzt. So entstanden bei diesem Abendprogramm sehenswerte T-Shirts der Fördergruppe, welche für ein einheitliches Auftreten bei der offiziellen Benennung auf der Erfurter Messe sorgen.

Der Dank der Jugendlichen für die Durchführung des Lehrgangs gilt dem Zuchtverband und dem Reit- und Fahrverband, sowie der Gastfreundschaft und Versorgung bei Familie Sprenger.